



Landeshauptstadt  
München  
Baureferat

Landeshauptstadt München, Baureferat  
81660 München

Bezirksausschuss 13  
Frau Angelika Pilz-Strasser  
Geschäftsstelle Ost  
Friedenstr. 40  
81660 München

Tiefbau  
Straßenbeleuchtung und  
Verkehrsleittechnik  
Zentrale Verfahren  
BAU-T301

81660 München  
Telefon: 089 233-61563  
Telefax: 089 233-61305  
Dienstgebäude:  
Berg-am-Laim-Str. 47  
Zimmer: 1.240  
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom  
12.09.2019

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
10.10.2019

Verteilung der Straßenlaternen in der Jörg-Hube-Straße zwischen den Stadthäusern zur  
Beleuchtung der Wege/ Einfahrt

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 06746 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 13 Bogenhausen vom 10.09.2019

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser,  
sehr geehrte Damen und Herren,

Bezug nehmend auf Ihren Antrag, bei der Entscheidung über die Positionierung der  
Straßenbeleuchtung in der Jörg-Hube-Straße mit eingebunden zu werden, können wir  
Folgendes mitteilen:

Wie mit Schreiben vom 16.05.2019 auf die Nachfrage zum Sachstand des Beleuchtungs-  
konzeptes im Neubaugebiet Prinz-Eugen-Park dargestellt, wird die detaillierte Konzept-  
entwicklung im vierten Quartal 2019 beginnen. Das Beleuchtungskonzept schließt die  
Jörg-Hube-Straße mit ein und wird voraussichtlich Anfang 2020 vorliegen. Die Entscheidung  
über die Anordnung und Anzahl der Leuchten wird von lichttechnischen Erfordernissen und  
der Möglichkeit Maststandorte zu generieren abhängen. Primäres Ziel der Straßenbeleuchtung  
ist, den öffentlich gewidmeten Verkehrsraum normgerecht und wirtschaftlich zu beleuchten.

S-Bahn Linien 2, 4, 6, 8  
Haltestelle Leuchtenbergring  
Straßenbahn Linie 21  
Haltestelle Ampfingstraße  
Bus Linie 59  
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat  
81660 München  
Hausanschrift: Berg-am-Laim-Str. 47  
81673 München  
Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Das Baureferat stellt gerne im ersten Quartal 2020, wie bereits angeboten, das Beleuchtungskonzept dem Bezirksausschuss im Rahmen einer Sitzung des Unterausschusses Verkehr vor.

Mit freundlichen Grüßen

gez.